
ВЫХОДИТ С 1934 ГОДА- «INDUSTRIA» - ЗНАЧИТ УСЕРДИЕ!

№ 10(6302), ИЮНЬ, 2001

ГАЗЕТА УРАЛЬСКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО ТЕХНИЧЕСКОЙ

В добрый 
путь!
1 июня наши абитуриенты 
писали сочинение, а их младших 
братьев и сестер провожали в 
лагерь «Чайка». С площади УГТУ 
в лето отправилось несколько 
автобусов с детьми. Шел дождь, 
и это добрая примета.
•  •  •
«Чайка» принята к эксплуатации 
по всем правилам, будет четыре 
смены, за сезон в лагере 
отдохнут около 1500 человек. 
Большая часть -  дети 
сотрудников и преподавателей.
•  •  •
Редакция потеряла всяческие 
контакты с дипломниками (оно и 
понятно). Ребята, мы все равно с 
вами! Сообщите нам и всем, как 
дела!

Посмотрите -  
Алена ЯЯШУК, 

зампредседателя 
профкома студентов, 

УЛЫБАЕТСЯ! 
К чему бы это? Она 

желает всем студентам 
и абитуриентам ни 

пуха ни пера. 
Но вы ее не 

посылайте к... Лучше 
тоже улыбайтесь. 

ЛЕТО ПРИШЛО!

Летний сезон
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Мы нужны 
муниципалам
Екатеринбург посетила 
делегация муниципалитета 
г. Гуанчжоу, Китай. 1 июня 
участники делегации нанесли 
визит в УГТУ -  УПИ. В рамках 
визита было подписано 
Соглашение о сотрудничестве 
между муниципалитетом 
г. Гуанчжоу, Уральским 
отделением Российской 
Академии наук и вузами 
Свердловской области. Согласно 
данному соглашению, стороны 
предполагают обмен 
информацией об 
образовательных программах, 
исследовательской 
деятельности, академический 
и студенческий обмен, 
проведение совместных 
проектов в научных областях. 
Данное Соглашение призвано 
расширить культурные, научные 
и образовательные связи 
Свердловской области с одной 
из самых перспективных 
провинций Китая.

открыли механики
У механиков это традиция —  проводить «День зд о 

ровья М М Ф » на оз.Песчаном.
Вот что нам сообщ или д екан  Ю .И.Тулаев и зам . 

д екана  С.В.Парышев:
—  В организации праздника  пом о гли  спонсоры , 

вы деливш ие автобусы  и средства на пропитание. 
А ппетит на свежем воздухе разы грался так, что де
вуш кам  из «Ю венты» во главе с Ириной Бы зовой 
тр ад иц и онную  гречку  с туш е нко й  приш лось  варить 
дваж ды .

Гвоздем спортивной  п рограм м ы  стал м ассовы й 
забег во кр уг озера. В нем участвовали больш е 300 
человек, быстрее всех с задачей справился второ
кур сн и к  Роман Звонарев. Отмечена и «самая м ас

совая» каф едра — технологии м аш ино
строения.

П роведены  соревнования по ф утболу, 
волейболу, стритболу, перетягиванию ка
ната, состязания по гиревому спорту, шах
матам и армреслингу. За ф утбол и бас
кетбол награждены  четверокурсники спе
циальности «Электронное м аш инострое
ние», за канат —  П ТМ щ ики, в волейболе 
студенты уступили преподавателям. 

Д искотеку  организовал отряд «Эридан». 
Все участники выезда единодуш но про

голосовали за продолжение традиции, о г
ласив окрестности лагеря «Буревестник» 
боевым кличем «М ехф ак —  чем пион!» .
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ЭКСПЕРИМЕНТАЛЬНОЙ
ФИЗИКИ

50 лет назад, в мае 1951 года 
на физико-техническом 
факультете УПИ была создана 
специальная кафедра для 
подготовки инженеров- 
физиков, специалистов 
по ядерно-физическим 
установкам и устройствам, 
ядерной электронике, 
дозиметрии и защите 
от излучения.
Вначале кафедра носила 
условное название «Кафедра 
№24», позднее ее назвали 
кафедрой экспериментальной 
физики.
С кафедрой навсегда связано 
имя ее основателя -  
академика С. В. Вонсовского, 
одного из крупнейших 
российских физиков, 
почетного председателя УрО 
РАН. Физтехи чтят память 
первого заведующего 
кафедрой, признанного 
экспериментатора Р.И.Януса. 
Если эти ученые нажали на 
кнопку «пуск», то профессора
В.Г.Степанов и Ф.Ф.Г аврилов 
вывели кафедру на «рабочую 
орбиту», при них в 
1951-1980 гг. КЭФ 
превратилась в учебно
научный ндерный центр 
регионального масштаба. 
Затем эстафета руководства 
перешла к Б.В.Шульгину, 
с 1994 года кафедру 
возглавляет профессор
А.В.Кружалов. Они достаточно 
уверенно держат кафедру «на 
орбите», уже подготовили 
более 75 кандидатов 
и 7 докторов наук.
Сегодня кафедра 
экспериментальной физики 
— это 4000 кв. метров 
площадей, 92 сотрудника, 
в том числе 10 профессоров- 
докторов, 32 кандидата наук. 
По сути, КЭФ -  это целый 
научно-исследовательский 
институт, крупнейший учебно
научный ядерно-физический 
центр. Здесь 7 научных 
и 8 исследовательских 
лабораторий, в которых идет 
подготовка ученых 
и инженеров, на кафедре 
обучается 212 студентов 
и 15 аспирантов. Сегодня 
кафедра работает в интересах 
Минобороны и Минатома, 
правительства Свердловской 
области, государственной 
таможни, санэпиднадзора, 
а также в интересах 
Уральского 
электрохимического 
комбината в Новоуральске 
и СФНИКИЭта в Заречном.
25 мая в УГТУ-УПИ 
состоялось торжество, 
посвященное 50-летнему 
юбилею кафедры.

Ю б и л е й н ы е
к артинки

Говорят, что юбилей кафедры экспериментальной физики превратился в огромную пьянку, 
-  это «факт и факт на этот счет». Только вот смею заметить, что есть у  физтехов такой 
слоганчик: «Правда всегда одна, а истина где-то рядом». Раньше еще говорили, что лучше 
один раз увидеть, чем сто раз услышать. Каюсь, я работала на этом юбилее без 
фотокамеры, но кое-что увидела (и услышала, разумеется). Предлагаю вашему вниманию 
всего семь запечатленных мною кадров. А выводы, надеюсь, вы сами сделаете.

Кадр 1 
Учитель
Зал наполняется лю дьми. У вхо
да стоит проф ессор Борис Вла
дим ирович Ш ульгин, подписыва
ет своему бывш ему студенту кни 
гу. Второй раз. Первый автограф  
был оставлен м ного  лет назад. 
Книга вместе с хозяином пережи
ла эпоху перемен, пожелтела... 
Новые слова от сердца Учителя 
даю т второе дыхание.

Кадр 2 
Сцена
Со сцены говорят о достижениях 
каф едры и ее выпускников, о том, 
что ф и зи ки -я д е р щ и ки  вы пусти
ли из буты л ки  д ж и н а  и теперь 
д ол ж ны  затолкнуть его обратно. 
Вы ступаю т ректор, ф лотский ка
питан высокого ранга, представи
тели С неж инска , Н овоуральска,

Кадр 3
Броуновское 
движение
После то р ж е стве н но го  заседа
ния все перебираю тся на свеж ий 
воздух, ч е л о ве к с м е га ф о н о м  
расставляет в ы п у с кн и ко в  р аз
ны х лет для тр а д иц и о нн о го  ф о 
тогр а ф ир о ва н ия . Все остальные 
общ аются -  тет-а-тет, хором, то 
с одними, то с другими.

Заречного, представители прави
тельства и губернатора, ч л е н - 
корры  и академики. Кульминация 
торжества -  исторический парад 
деканов физтеха. Собрание длит
ся долго, очень долго, но все слу
ш аю т и внимают. Очевидно, что 
ни одна каф едра ТАК юбилей не 
справляет.
«Уш едш ий век назы ваю т веком 
ф изики . Каф едра ЭФ -  один из 
лучш их уче бно -научны х  центров 
страны и м ож ет конкурировать с 
лю бы м НИИ. Но главное ее богат
ство -  лю ди», —  говорит чл ен - 
корреспондент РАН, известны й 
х и м и к-о р га н и к  В.Н .Чаруш ин. Он 
сотрудничает с ф изикам и в обла
сти разработки перспективны х 
материалов, поэтом у желает 
ф изтехам д ерзких идей и с чув
ством повторяет: «Будьте д ерзки
ми и красивы м и!»

Картина напоминает броуновское 
движ ение или тусовку  в лучш ем  
виде. Среди толпы  замечены ра
диом агнат Н иколай Грахов и ре
дактор «Красной Бурды» А л ек
сандр Соколов — тож е вы п уск
ники 2 4 -й  каф едры . Сотики вы к
лю чены . Самые «круты е» просят 
выбрать д руго е  время для ре
портерских  вопросов: «Сегодня 
ТАКОЙ день!»
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Кадр 4
Успешный 
человек
У одного человека я все-таки взя
ла интервью . Валерий Арбузов 
приехал из Санкт-Петербурга. Он 
доктор , проф ессор, обладатель 
кучи должностей, одна из них в 
ГОИ им. Вавилова. Известен как 
специалист в области оптическо
го материаловедения и как у с 
пеш ный вы пускник УПИ. 
Представьте себе юного провин

циала среди «столичных яйцего
ловых». Проходит время и выяс
няется, что такой карьеры, как он, 
они не сделали, не получилось. По 
мнению Арбузова в отличие от 
других выпускники нашего ф из
теха могут «встроиться туда, куда 
их Судьба привела».Сама жизнь на 
кафедре, в нашей упийской среде 
дает им огромный потенциал.

Кадр 5 
Сказка -  
не ложь
Вы, наверное, как и я, спросите, 
чего это Арбузов сразу в Питер 
л ы ж и  навострил? Да просто  
одна девочка туда учиться посту
пила. И он вы просил себе прак
ти ку  (сами понимаете, на лю бое 
место был согласен). П осм отре

В качестве иллюстраций мы публикуем графику 
екатеринбургского художника Александра 
Грефенштейна, с согласия автора, в качестве 
своеобразого подарка продвинутым физикам 
от гуманитариев. Эта серия его работ называется 
3 N U C L E A T I A .  Peter Greif поясняет: «Энуклеация (о т лат. 
еписіео - вынимаю ядро) -  операция по вылущиванию 
глазного яблока. По технике и болезненности 
сродственна резекции, эксцизии, экстрипации и 
экзартикуляции»...
Непродвинутых адресуем к журналу «Преображение Урала», №6,1996. 
Там есть комментарий писателя Сергея Георгиева.

ли руководители на практикан
та, на то, как он работает, и пред
лож или сначала диплом  сделать, 
а потом и в аспирантуре поучить
ся. А потом  все пош ло само со 
бой. А д ево чка ?  Она стала его 
женой. И ж или, и пусть ж ивут они 
долго  и счастливо.

Кадр 6 
Стиляга?
Скоро начнется банкет. Первый 
проректор В.С.Кортов сегодня 
оф ициально заявил, что его дол
жности остались за дверью рабо
чего кабинета, он сегодня просто 
выпускник и просто преподаватель 
физтеха. Всеволод Семенович 
смотрит на северный балкон фойе 
и вспоминает, как в новогодню ю 
ночь 5 6 -5 7  года он играл там с 
другом  дж аз (труба и саксоф он),

народ танцевал на паркете... Ребя
та, Клинтона просят не беспоко
иться! Наш первый проректор был 
и остался стильным!

Кадр 7
Рюмочка чаю
Ш ум, гам, танцы . Очарователь
ный, потрясающ ий доктор  Штейн 
(Ю .К.Худенский, у него ш икарная 
трость) пьет вино, разбавляя его 
водой, и обещает как-нибудь рас
сказать нам об удивительной на
уке -  психоф изике —  и о том, что 
м ож но и нуж но сделать для того, 
чтобы она развивалась. Взять с 
собой магнитоф он и ф отокам е
ру? А вам не хочется поболтать за 
«рю м очкой чаю»?

Евгения Букаева
P.S. Первый тост на банкете был, 
ка к  всегда, за УПИ.

Мир 
изобретений 
и открытий
Под таким названием 
недавно прошла выставка в 
КОСКе «Россия». Помимо 
завсегдатая таких 
мероприятий -  УГТУ-УПИ, 
в этой выставке принял 
участие Нижнетагильский 
филиал университета. 
Среди крутящихся фонарей 
и хирургических игл, 
представленных 
посетителям 
изобретателями со всей 
области, особняком 
смотрелось научное 
открытие профессора НТИ 
Е.М.Файншмидта (и 
соавторов) из области 
порошковой металлургии.
К слову, научное открытие 
-  явление редкое. А 
открытие тагильского 
ученого помимо 
экономического эффекта 
от внедрения
прогрессивных технологий, 
созданных на его базе, 
имеет еще и
познавательную ценность. 
Теперь авторам учебников 
по металлургии предстоит 
пересмотреть главы, 
касающиеся порошковой 
металлургии.

Иван СМАГИН
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28 мая -  заседание Ученого совета
Почетный доктор УГТУ

Проф ессор М. М акош а, академ ик П ольской академии наук, -  уче
ный с мировым именем, специалист в области органической химии. 
Известен как человек, создавш ий представление о меж ф азном  ката
лизе. Он приедет к нам в УГТУ осенью , и ему будет вручена четы реху- 
голка и мантия «Почетного д октора  УГТУ». Такое решение принял 
Ученый совет.

Праздники
♦Ученый совет поздравил с Днем  хим ика  хим ф ак, физтех, метал

лургов и всех, кто имеет к этому празднику отнош ение. Декан ХТФ
А.И.Матерн сообщил о празднике хим иков на заводе РТИ, сказав: «Наш 
ф лаг там был самым лучш им ».

♦Все прогрессивное человечество отметило и День библиотек. Уче
ный совет соответственно поздравил нашу университетскую  библио
теку. Никто из его членов не служил в погранвойсках, но на заседании 
вспомнили и про этот праздник.

Благодарности
На Ученом совете вручены благодарности М инистерства образо

вания Свердловской области директору ИПК А.И. Д р уж и ни ну  и пер
вому проректору B.C. Кортову. М инистерство также отметило участие 
УГТУ-УП И в организации Всероссийской олимпиады  ш кольников  по 
инф орм атике . Благодарности вручены  со тр уд ни ку  РЦ УралНИТ 
Д.С. Ж елтыш еву, декану ф изтеха А.Р. Бекетову, проф ессору В.И. Р о - 
говичу, зам. декана Ф тФ  H.H. Курбатову, а также пятикурснику ф из
теха М. Федосееву.

Успех бухгалтерии
На заседании Ученого совета вручались диплом ы  докторам  и кан

дидатам наук. В частности, д иплом  кандидата эконом ических  наук 
получила главный бухгалтер О.Н. Арзякова, приш едш ая на заседание 
в божественно голубы х туф лях и голубом костю ме. Как заметил рек
тор С.С. Набойченко, в бухгалтерии у нас теперь три кандидата наук.

Герой дня - декан Капустин
Корреспондент «ЗИК» прогулял обсуждение ра

боты факультета строительного материаловедения, 
из чего сделал вывод, что тема не очень интерес
на. Ему объявлен выговор, а редакция поздравляет 
Ф .Л .Капустина и весь ф акультет хотя бы с тем, что, 
судя по всему, обсуждение прош ло гладко, без э к 
сцессов.

Свободный микрофон
В регламенте Ученого совета есть рубрика «Сво

бодный микроф он».
♦Проректор В.П.Батуев рассказал о поездке в Х анты -М ансийск: 

«Край денеж ны й, надо там укрепляться. В данны й мом ент хорош ие 
возм ож ности нам дает действующ ая в этом округе  программ а им ен
ных образовательных чеков переподготовки работников образования».

♦ Первы й пр о р е кто р  B.C. К ортов  сообщ и л , что в Д ень библиотек 
издан очень важ ны й пр и ка з , ко то р ы й  касается учебной л итер ату
ры. За последние 10 лет литература  для на ш их  студентов п р а кти 
чески не вы пускалась , стары х уче б н и ко в  не хватает, у нас более 40 
но вы х специальностей, по ко то р ы м  уче б н о -м е то д и ч е ска я  литер а 
тура  вообщ е н и ко гд а  не вы п уска л а сь . А  правила, Госстандарт, та 
ко вы : одно пособие (уч е б ни к) на д вух  студентов, по это м у  в сметах

ф акультетов  и каф едр теперь н уж н о  будет обязательно пр е д ус 
матривать средства для издания пособий и учебников . П риказ обя
зы вает заведую щ их каф едрам и передавать не менее 20 э кзе м п л я 
ров изд анны х уче бни ко в  и пособий по ка ж д о й  д исц ипл и не  в биб
ли о те ку  У ГТ У -У П И .

♦ В ы пускники 2001 года имеют возможность пройти курс перепод
готовки за границей. ИПК под руководством  А.И. Д руж инина прини
мает заявки до 30 июня.

♦Кафедре культурологии, которую  возглавляет профессор Г .К .Ч ер- 
нявская, исполняется 10 лет. Торжество состоится 19 июня.

♦Проректор по науке Г.В. Тягунов выразил благодарность нашим 
ученым В.Н. Чаруш ину и О.Н. Чупахину за то, что они достали для 
УПИ серьезное количество бю джетны х денег.

Что такое технология?
Д искуссия по этому вопросу чуть было не разгорелась на заседа

нии Ученого совета. Дело в том, что каф едра социологии и политоло
гии (ФГО) испросила разрешения заменить последние слово в назва
нии на два других, чтобы называться каф едрой социологии и техно
логии управления. Э кономисты  (ФЭУ) возмутились, что с ними не по
советовались. М еталлург вообще заявил, что гуманитарии ничего не 
понимаю т ни в технологии, ни в управлении. Гуманитарии говорили, 
что они сами с усами и, пардон, со своим уставом в «технический» 
монастырь» не рвутся. Их поддержал электрик, напомнив, что «тех
нология» с латинского переводится как «слово о мастерстве». В итоге 
вопрос отправлен на доработку.

Выборы декана электрофака
Ученый совет обсудил итоги выборов 

декана ЭтФ. Вот что сказал вновь избран
ный (на третий срок) декан электроф ака 
И.Е.Родионов:

—  Результаты голосования конф ерен
ции трудового  коллектива -  41 за мою 
кандидатуру и 2 против.

В проведении выборов были опреде
ленные наруш ения, в связи с этим  мне 
объявлен строгий выговор за нарушение 
избирательной кампании. Я действитель
но допустил несколько ош ибок, и по пр и 
казу буду работать до 31 декабря 2002 г.
Несмотря на выговор, которы й я считаю обоснованным, этот приказ 
принесет и мне, и ф акультету определенную пользу, позволит моби
лизовать заведую щ их каф едрами как на решение текущ их задач, так 
и серьезно заняться кадровым и вопросами. На факультете наблюда
лась некая инертность м олоды х докторов. Хочешь быть лидером -  
заяви о себе, прояви инициативу, пом оги ф акультету, вы скажись, на
конец. Не жди, когда тебя назначат сверху.

Будем продолжать работу. Я считаю, что проф бю ро у нас непло
хое, и вообще, студенческий актив мне нравится. Основные задачи, 
которые сейчас стоят перед нами, -  это лицензирование, аттестация 
каф едр, ф акультета и университета -  это во-первы х. В о-вторы х: со
здание попечительского совета электротехнических специальностей 
(хоздоговорные работы у нас растут, действительно, промыш ленность 
встает с колен). Более остро поставлю вопрос перед заведующ ими 
каф едрами о пом ощ никах —  зам. декана по общ ежитиям и зам. де
кана по внеучебной работе.



Проблема: газета и эстафета
Дорогие читатели, мы уже несколько лет 

подряд хотим поднять проблему, вынесен
ную в заголовок. Не делали этого раньше ис
ключительно из-за уважения к упийской тра
диции проводить 9 мая легкоатлетическую 
эстафету.

Мы не вручаем своих призов победителям, 
мы не смотрим на это мероприятие, как на 
свою PR-а кц и ю . Эстафета «За индустриаль
ные кадры» -  дело всего университета. К со 
жалению , появились основания сказать, что 
дело это, увы, с душ ком .

На Ученом совете 7 мая ректор с грустью  
сообщ ил, что легкоатлеты  УГТУ опять прои г
рали эстафету «Уральский рабочий». Декан 
спортф ака Л .А .Рапопорт (в которы й раз!) по
яснил, что дело в деньгах, победа нынче д о 
рого стоит, в командах, мол, соперников бе
гают наши студенты, им за это хорош о пла
тят. Последовала реакция: «Если студенты -  
ренегаты, то с ними надо разбираться. М о ж 
но их вообще взять и из вуза отчислить». Ко
нечно, разбираться со студентами никто не 
стал, никого  отчислить не пытались. Но всех, 
кто бежал против УГТУ-УП И , реш или снять с 
этапов нашей эстафеты. М еханики дали о т -

ynirersusпротив

пор, теплоф ак не устоял против грозного  у ка 
зания Ф Ф К  и послуш ался -  эстафета состоя
лась, ее итоги в соответствии с решением су
д ейской коллегии были опубликованы  в 
«ЗИКе». На следующ ий день представители 
спортклуба прибежали в редакцию сообщить, 
что допущ ена ошибка, но исправлять ее было 
поздно, газета уж е была роздана читателям.

Еще через несколько дней к нам обратил
ся заместитель декана стройф ака М .А .М ар- 
тюш ев с оф ициальны м письмом, в котором 
говорится:

« В ы н у ж д е н ы  обр атиться  к  вам за у т о ч 
нением  за ня то го  места м у ж с ко й  ко м а н д о й  
л е гко а тл е то в  С тФ  на эста ф е те  « З И К »  9 
мая 2001 г.

Судя по ф актическим  результатам (копия 
грамоты  прилагается), ф акультет занял 2-е  
место, но исходя из устны х телеф онны х раз
говоров (на 01.06.2001 г. не подтверженны х 
докум ентально), команду сняли с соревнова
ний и з -за  участия студента группы  С-171 Си
роты  Артема в эстаф ете на приз газеты 
«Уральский рабочий» за команду, противо
борствую щ ую  УГТУ-УП И».

К письму действительно прилагались гр а -

В начале мая началось обустройство пло
щадки, что напротив радиофака, где утомлен
ные тяжестью науки студенты промывали моз
ги газировкой и пивом.

«Вот,— дум аю ,— наконец-то радисты взя
лись за ум и решили обустроить свое излю б
ленное место для релаксации, а то у ж  слиш 
ком страш ные скам ейки там стояли». Х о р - 
р о ш о -о ! Но все оказалось не та к-то  просто. 
Вскоре на аккуратно выложенной плиткой пло
щадке стал возводиться -каркас павильона с 
брендом «Патра» на борту.

Какие-то подробности стали известны толь
ко к  двадцатым числам мая, о чем была ин
формация в «Единой Рассылке Новостей». В 
частности сообщалось, что ректор Набойчен- 
ко не доволен решением местных властей вы
делить эту площ адку под питейное заведение, 
и даже был готов обратиться в прокуратуру.

В форуме Рассылки почти сразу появилась 
реакция посетителей, один из которы х заме
тил: «ничё у  ректора не вы йдет— тут ведь баб
ки замешаны». И в ка ко й -то  степени он ока
зался прав.

Законодательство Российской Федерации 
запрещает продажу крепких спиртных напитков 
вблизи учебных заведений. Но только вот само

мота город ского  комитета по ф изкультуре и 
спорту за 2 -е  место команды  СтФ, датиро
ванная 9 мая, и объяснительная записка А .С и- 
роты. Артем пишет: «Я участвовал в эстафете 
на приз газеты «Уральский рабочий», кото
рая состоялась 2- г о  мая, потому, что я не по
пал в сборную  команду УГТУ-УПИ, и мой тре
нер (преподаватель спортф ака В.Н.Дидяйкин. 
-  Ред.) заявил меня за ком анду С уворовского 
училищ а».

Вот так... В университете издан приказ «Об 
итогах проведения Универсиады  УГТУ». Он 
носит ф инансовы й характер, поэтому лю ди, 
которы е поставили на нем свои визы, обра
щали внимание на суммы  премий сотрудни
кам спортф ака и студентам (от 350 доЮОО 
руб.), никто не вник в преамбулу. А там гово
рится, что «за второе место в ж енском  и м уж 
ском  забегах награждены команды металлур
гического  ф акультета». Есть множество сви
детелей тому, что 9 мая парни-м етал лурги  
были награждены  грамотой за 3 -е , а не за
2 -е  место. Допущ ена ош ибка. Нет сомнений 

в том, что ее придется исправлять.
Редакция ждет оф ициальны х разъяснений 

и комментариев.

Третья сторона сего эпоса —  это студенты 
вы ш еназванны х ф акультетов, которы е, как 
было подмечено, вполне индиф ф ерентно от
носятся к возведению палатки. Иными сло
вами, акций протеста не намечается, впрочем, 
как и м ассового отказа от пивных возлияний 
и перехода в категорию трезвенников. А пред
ставитель проф бю ро РТФ сказал, что они с 
интересом будут ждать результатов ком м ер
циализации близлежащ их территорий. Анало
гичная реакция и у Ученого совета: в порядке 
эксперимента оставить все как есть до 1 о к
тября, а затем уж е и разобраться, кто остался 
с носом, а кто —  с дебетом. 

_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ А л е кса нд р  КИРЕЕВ

ПАТРА
понятие «вблизи» очень рас
плывчато и по закону определя
ется местными органами самоуп
равления, по понятиям которых 
павильон стоит на вполне закон
ных основаниях. Другое дело, что 
подобные палатки были возведе
ны около музыкальной ш колы в 
центре и гимназии №9, и это не 
может не вызывать обеспокоен
ности среди родителей и препо
давателей. Еще один момент, ко
торый вызывает недоумение: власти при выда
че разрешения на строительство не сочли нуж
ным посоветоваться с вузом...

Ежели посмотреть на это дело со стороны 
бизнесменов из ф ирмы «Русский Ш елк», кото
рая является инициатором строительства, то это 
место —  просто находка: пересечение путей 
общественного транспорта, обилие студентов—  
радистов и физтехов, готовых отпраздновать 
защиту, экзамен или просто хорош о провести 
летний вечер. Действительно, городские архи
текторы при планировании города немного не 
учли ф акт появления подобных «кафушек», как 
говорит Станислав Степанович, а в других мес
тах развертывать бизнес просто невыгодно.
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ОАО «Уралшина»

І
ОАО «Уралшина» приглашает на работу 
УГТУ-УПИ, обладающих организаторскими 
самостоятельным мышлением для замещения 
руководителей и специалистов (зарплата от 

На заводе созданы все условия для профессионального и 
карьерного роста. М олодые специалисты, выпускники 
2001 года после прохождения 3-месячной стажировки 
назначаются на должности руководителей и специалистов 
На заводе сохраняется социальная сф ера.

Студгородка
Это мероприятие, прошедшее 26 
мая, почтил своим присутствием 
ректор. Было весело. Итоги 
таковы:
♦ Соревнование на 
устойчивость 
І - Х Т Ф
II -  РтФ (Ноев Ковчег)
III- сборная ТЭФ и ЭТФ
♦ Конкурс «Пиво»
I -  Насрудин Исмаилов, И-385
II -  Тарас Бабурин Мт-416а
III -  Максим Салмов Р-204
♦ Перетягивание каната 
I- команда ФЭУ №2
II -  команда ФЭУ №1
III -  команда ФСМ
К сожалению, у нас нет 
подробных сведений о 
победителях в армреслинге. 
Среди них: Микоян, Исмаилов, 
Дружинин, О.Сиваева, Марина, 
Я.Маслинская. В метании яиц 
отличились В.Яковлев,
Н.Исмаилов, А.Белозерцев,
М.Клепиков, Е.Шумский.
Д.Фомин

5 мая в стенах Д К  УГТУ-УП И прошел тради
ционны й конкурс  агитбригад. В этом году орга
низаторы  хотели, чтобы участники более ответ
ственно подош ли к проблеме привлечении мо
лодежи к стройотрядовскому движению , но вес
на и великолепная погода не позволили веселым 
ребятам придумать выступления, поднимаю щ ие 
серьезные вопросы. В целом конкурс превратил
ся в сногсш ибательное ш оу с ж ивой м узы кой и 
прекрасной игрой актеров.

Победителями действа стали бессменные 
лидеры  творческих состязаний СС0 «Ассоль» во 
главе с Евгением М ассолитовым и СС0 «Вега»,

которы е вот уже несколько лет становятся при
зерами конкурса. Их веселые выступления сра
зили и зал, и ж ю р и , в котором , кстати, заседали 
двое «пельменей». Порадовал своим выступле
нием отряд проводников «Эллада», они и заняли
3 -е  место, показав всем, как они поддерживаю т 
д исциплину  в отряде. Были также вручены при
зы  за лучш ие  индивидуальны е роли. Лучш ая 
мужская роль —  М аксим  Хабибулин («Эридан»), 
а женская — Наташа Ю жанина («Ф елица»), Весь 
вечер на сцене работали ведущие из СПО «Ва
гант», их ф антазии не было предела, и они зас
л уж енно получили из рук ж ю р и  диплом ы.

Ешераз благодарим отряд «ВАГАНТ» за помошъ в распространении газеты «ЗИК»!!! 
Возвращайтесь домой усталыми, но довольными. Пока!

ВНИМАНИЕ! ОБЪЯВЛЯЕМ КОНКУРС НА ЛУЧШИЙ 
ДНЕВНИК ЦЕЛИНЫ!

Нам песня житьп о м о г а е т

Праздник Конкурс агитбригад

Песня —  сколько в этом слове таится воспоминаний, сказок, не
реальных миров, невоплотившихся в явь снов. А  для стройотрядов
цев это —  целая ж изнь, с ее встречами и расставаниями, потерями и 
находками. Песня для них —  попы тка навсегда сохранить огонь м о
лодости в сердце, который не дает покоя весенним, солнечным днем. 
Поэтому каждому, кто прож ил хотя бы год в отряде, очень дороги 
мгновения, когда в кругу  друзей поешь любимые строчки. Стройот
рядовская песня -  это палитра, содержащая все краски окружаю щ его 
нас мира. В ней столько легкости, свободы, потому что это плоды 
творчества настоящ их романтиков, и причем очень талантливых. 
Песня —  это своеобразное зеркало сердец авторов, вкладывающ их в 
свои творения самих себя и свои чувства.

А «ЗНАМЕНКА» —  это ф ейерверк всех оттенков, перекресток су
деб. Каждый, кто побывал на ней, хранит в своем сердце неповтори
мое чувство полета и вдохновения от встречи с ф онтаном песен.

Стас ПРИТЧИН
Стройотряд - семейная традиция. Ф ото из 
родительского архива
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